Die Verwaltung wird beauftragt, für den Teilbereich der öffentlichen Flächen nördlich des Keplerweges eine überarbeitete Planung vorzulegen und eine entsprechende weitere öffentliche eingeschränkte Auslegung des Bebauungsplanentwurfes durchzuführen.

Der von Ratsmitglied Jonen gestellte Antrag, über den Abwägungs- und Satzungsbeschluss wie er zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung am 07.05.2009 vorgelegt wurde, abzustimmen wurde mehrheitlich bei 8 Ja-Stimmen und 28 Nein-Stimmen abgelehnt.